

Weekly Report

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：平野 好道
幹事：湯澤 信雄
クラブ広報委員長：長谷川 隆
例会日：毎週木曜日 PM12:30～
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 AMMNATビル7F
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL：<http://www.mizuho-rc.jp/>

2018-19年度
名古屋瑞穂ロータリー
クラブ会長のテーマ
「継続と変化」

2018-19年度
国際ロータリーのテーマ
インスピレーションになろう
(BE THE INSPIRATION)



インスピレーションになろう

第1846回例会

～会員増強・新クラブ結成推進月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2018年8月30日(木) 晴れ 第8回 なごやか例会

司会	松田浩孝会場委員
ゲスト	瑞陵高等学校IAC顧問 瑞陵高等学校IAC会長 瑞陵高等学校IAC幹事 瑞陵高等学校IAC 瑞陵高等学校IAC
	森 重統先生 沢口奈々さん 掛村紫音さん 沖 帆志隆さん 河野裕太さん

会長挨拶

今日は今年度初めてのなごやか例会ですので、皆様ゆっくりご歓談いただければと思います。

平野好道会長



出席報告

入江 理出席委員

会員66名 出席43名 (出席計算人数49名)

出席率 75.4% 8月23日は補填により96.2%

ニコボックス

入江 理ニコボックス委員

- ・妻の誕生日にキレイな花を頂きました。 馬場 將嘉さん
- ・今日間違えて屋に来てしましました。 湯澤 勇生さん
- ・残暑お見舞い申し上げます。 長瀬憲八郎さん
- ・先日棒の手の稽古(ケイコ)の際、自分が中学生の頃の映像を見ました。切れのある演武でした。 田中 宏さん
- ・残暑お見舞い申し上げます。 岩本 成郎さん
- ・イニシエーションがやっと終わりホッとしています。ありがとうございました。 萩原 孝則さん
- ・残暑厳しいですが、8月ももう終わりです。みなさん、頑張っていきましょう!! 松田 浩孝さん
- ・久しぶりにゴルフをしました。 鈴木 淑久さん
- ・瑞陵高校インターラクトの森先生はじめ、メンバーの皆様を歓迎して。 稲葉 徹さん
- ・残暑お見舞い申し上げます。 鳥山 政明さん
- ・先程蓼科から帰って来ました。名古屋は余りにも暑いのでウンザリです!このままUターンして山荘に戻りたい心境です!! 野崎 洋二さん

委員会・同好会報告

野球同好会

来月9月17日に甲子園に行きます。現在行程表を作成しておりますので、参加の方は今しばらくお待ちください。楽しい会に、そしていい試合をしたいと思っておりますので、よろしくお願ひいたします。

ゴルフ部会9月度(第389回)

開催日:9月5日(水)

次回10月ゴルフ例会は、10月12日(金)、三好カントリー倶楽部にて、4RC親睦ゴルフコンペが開催されます。

氏名	グロス	HDCP	ネット
優勝 田中 宏さん	83	9.6	73.4
2位 内田久利さん	93	19.2	73.8
3位 関谷俊征さん	91	16.8	74.2

幹事報告

・次週9月6日(木)13:30より、第3回理事会をヒルトン名古屋4階「梅の間」にて行います。

IAC海外派遣研修報告

挨拶:森 重統先生



こんばんは。いつもお世話になりますありがとうございます。今日はオーストラリアへ研修に送り出していただきましたお礼と、どのような体験をしてきたかを、本年度の会長である沢口と、幹事の掛村がご報告申し上げます。そして、今年度新入部員が10名ほど入部しましたが、RCから補助を頂いて活動している旨の話はするのですが、実際RCとはどういった団体なのか把握できていない部員もあります。そこで本日は1年生の新入部員2名を連れて参りました。海外研修の話が終わりましたら、どうしてIACに入部したのか、どのような活動をしているのか報告をしてもらう予定であります。よろしくお願

オーストラリア研修報告:沢口奈々さん、掛村紫音さん

こんばんは。瑞陵高校IAC会長の沢口奈々です。いつもご支援いただきありがとうございます。今年のオーストラリア研修は私、沢口と掛村で行ってまいりました。本日は1年生もつれて参りましたので、後ほど自己紹介をさせていただきます。

ただいまより第31回海外派遣研修の報告を行います。7月24日から8月1日の7泊9日でオーストラリアのパースへ参りました。研修で成長するため、沢口は「現地の人とたくさんコミュニケーションをとること、英語に慣れ親しむこと」、掛村は「自分の意見をはっきり相手に伝えること、積極的に行動すること」を目標にして行きました。そのためか、大変充実した研修になりました。この成果を日本に帰ってきてからの行動力に繋げていきたいです。

現地ではたくさんの仲間と助け合いながらパースの美しい風景を楽しみました。パースズーは、動物園全体がテーマパークのようでした。めずらしいホワイトカンガルーをはじめ、たくさんの動物と出

会えました。スワンベルのまわりにはたくさんのビルが建設され、ガイドブックには載っていない街の変化がみられました。先輩方から量が多く多すぎると教えていただいたフィッシュアンドチップスを注文したところ、たくさんのポテトフライと、日本のアジフライ2個分の大きさの魚のフライが2個も乗っていました。量は多かったですがとても美味しく、全て頂きました。ケルムズコットハイスクールでは、数学、芸術、理科などの授業を受けることが出来ました。現地の学校の生徒達はとてもフレンドリーで、手を振ってくれたり話かけてくれ、日本のこと話をしたりしました。ホストファミリーとの生活では、日本とオーストラリアの違いをたくさん見つけました。オーストラリアの家は、私の家より2倍以上広くて憧れます。日曜日には外食に連れて行ってもらったり、日本の話を聞いてくれたりとても楽しかったです。7日間、ゆったりとした時間が流れ癒されました。この海外研修を通して、自分のやりたいことに努力するすばらしさを見つけました。私のホストシスターは空手、ゴルフなど多くの習い事をしていましたが、とても楽しそうに話をしてくれて、私も好きなことにもっと挑戦したいと思えるようになりました。そしてまたホストファミリーと会う時までに英語力を上げて、驚かせられるように勉強をしていきたいです。

私はオーストラリアでホストファミリーとたくさんの素晴らしい思い出を作ったり、英語を学ぶことで貴重な体験ができる喜びやおもしろさを実感しました。この経験をずっと忘れず、今後の自分の将来に役立てたいです。この9日間は私たちの一生の思い出です。このように素晴らしい機会を下さり、本当にありがとうございました。



森 重統先生

二人の話は以上ですが、現地の方々とどんな話をしたのか等々、聞いてみてやってください。

ところで、2年生は海外研修だけでなくいろいろな行事に取り組むことで段取りが出来るようになり、テキパキと指示を出していてくれるので、顧問は大変楽になりました。ただ、抜けることもあります。校門の前の花壇に日々草を植えたのですが、猛暑で枯れかけになっていても水遣りを忘れておりました。仕方ないので顧問が水を遣っておりました。こんなこともありますが、活動を積み重ねてゆくことが人を育てて行くことだと感じています。

本日は1年生の新入部員を二名連れてきていますので、どのようなことを目標にIACに入部したのかを話してもらおうと思います。

瑞陵高校IAC:沖 帆志隆さん

私は、小学校6年生の時にEST(持続可能な開発のための教育)という国連の世界会議に参加することが出来ました。その時

から国際協力やボランティアに関心を持つようになり、高校ではそういった活動に参加したいと思い、IACに参加しました。瑞陵高校IACの活動ですが、ボランティア活動では今年の5月に緑の羽募金をおこないました。また今度の文化祭では東北や熊本の商品、そしてフェアトレードの商品を販売します。これからIACとしては、1年生の部員が12名いますので、さらに新しいことに挑戦していきたいです。



瑞陵高校IAC:河野 裕太さん

私が瑞陵高校IACに入部した理由は、国際交流に興味があつたからです。国際交流へ興味をもったきっかけは、中学生のころに3つ上の姉がイギリスに短期の語学留学をしていた事からです。現在は国際交流の一環としてALTの先生との会話や、海外の高校生との手紙交換をしています。これからは部活やクラスの企画など、学習以外のことでも成長できるように高校生活を送りたいと思っています。

森 重統先生

瑞陵高校は勉強もがんばらないといけないのですが、勉強だけではダメだと思っています。世の中は人と人のつながりですので、そのつながりを大事にしていける人間を育てていかなければ、と思っております。そういう意味ではIACはとても良いきっかけを与えてくれるクラブだと思います。

IACは発足した年から、学校祭で震災被害のあった東北の物産を販売することを続けています。私としてはお金にはいろいろな使い方(不買運動とかbuy○○)があって、意識的に使えばとも役立つということを教えていたらしいなと思っております。来週9月8日(土)が文化祭の一般公開日です。今日は準備不足で案内等をお持ちしておりませんが、IACは4階の社会科教室で物産展を催しておりますので、お近くにお越しの節はぜひお立ち寄りください。本日は有り難うございました。

例会のご案内

■今週の卓話 9月6日(木)

卓 話 者：米山奨学生

グエン・ティ・カリンさん

■次週の卓話 9月13日(木)

テーマ：会社オーナーに朗報！自社株贈与の税金が実質ゼロに！

卓 話 者 株式会社国土工営 中小企業診断士上甲覚さん

■次々週行事 9月20日(木) ガバナー補佐訪問